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Quiero compartir mi tan bonita experiencia de ser ESCORT.  Puedo decir que 

empezar a generar dinero con algo que antes hacía gratis cambio mi vida en todos 

los sentidos. Mejoró mi situación económica de una manera inimaginable, mejoró 

mi relación conmigo misma mi autoestima, la forma de mirarme en el espejo, la 

forma de sentirme cuando interactuó con otras personas. Cambio hasta la forma 

de entender a los hombres, entenderlos de verdad sin juicios, aprendí a respetar y 

disfrutar los deseos y fantasías de cada uno de ellos.  

Como todo en la vida hay muchas maneras de experimentar una misma situación 

y bien sabemos que nada es perfecto, tampoco quiero idealizar, obviamente a 

veces hay momentos no tan agradables.  

Pero en el cómputo general puedo decir que si volvería a nacer solo cambiaría una 

cosa y sería empezar a ser escort antes.  

Experimentar el sexo con dinero es otro nivel de sexualidad. Pienso que el dinero 

solo nos hace mejores en todo aquello que decidamos hacer con el ; tanto 

cuando lo recibimos por que damos lo mejor de nosotros mismos, como cuando 

pagamos porque valoramos más aquello que recibimos.  

 

No podemos olvidar lo maravilloso de disfrutar de la diversidad de distintas 

personas y distintas fantasías, realmente podría decirse que es como pasar de la 

televisión en blanco y negro a la alta definición de última generación inundando 

la experiencia sexual de matices y colores. 

 


